

Schützenvolk lässt Stefan Haske hoch leben

KRÖNUNG Neue Majestäten in Reckum-Winkelsett – Dirk Wendland Kinderkönig



Das Königshaus des Schützenvereins Reckum-Winkelsett (von links): Sarah Rolappe, Jörg Vallan, das Königspaar Jessica und Stefan Haske, Stefanie Berndt und Harry Riedemann.

BILD: PETER KRATZMANN

WINKELSETT/PK – „Es lebe der König Stefan Haske“ schallte es am Sonntagabend während der Proklamation des neuen Schützenkönigs in Reckum-Winkelsett durch die Festhalle neben dem Schießstand. Vorsitzender Bernd Gaumann hängt der neuen Majestät persönlich die Königskette unter dem Beifall des umstehenden Schützenvolkes um.

Zuvor hatte er den scheidenden Schützenkönig aus dem vergangenen Jahr, Jörg Vallan, entkrönt aber zugleich als Vizekönig ausgerufen. Der Adjutant des ersten Vorsitzenden, Harry Riedemann, konnte dagegen im Königsschießen Platz drei erreichen. Vierter wurde in der Ergebnisliste



Kinderkönig: Dirk Wendland mit Königin Michelle Stöver

BILD: PETER KRATZMANN

Jürgen Speckmann und Fünfter Thomas Ringeling. Insgesamt schossen sieben der 26 Königsanwärter um den Titel um.

Groß war das Hallo, als die Schützen vor der Proklamation ihren neuen König schon einmal auf der Theke hochleben ließen. Aber auch der Ehrentanz von Stefan Haske und Königin Jessica Haske sowie der Ehrendame Stefanie Berndt fand den entsprechenden Beifall.

Vereinsmeisterin bei den Damen konnte dagegen Sarah Rohlappe werden. Vize-Vereinsmeisterin wurde Annagrete Corßen vor Jessica Bahrs, für die deren Mutter Monika die Auszeichnung entgegennahm. 16 Schützendamen hatten um den Titel geschossen.

Schon am Vorabend war die Vereinsjugend zu ihrem

Recht gekommen. Jugendpokalgewinner konnte Hajo Möhlenhoff werden. Das Kinderschützenvolk führt Dirk Wendland an. Vize-Kinderkönig wurde Michelle Stöver, die sich König Dirk auch gleich zur Königin nahm. Als Ehrendame stand Karina Wendland vor dem Schützenvolk.

Erstmals fand die Proklamation nicht im aufgebauten Festzelt neben der Schießhalle statt. Genutzt werden konnte eine benachbarte neu entstandene Maschinenhalle, die genügend Platz und ein sicheres Dach für die Proklamation bot.

Am Freitag, 14. Juni, wird die Königsscheibe ab 18 Uhr beim König aufgehängt.